



Rosaire DIONNE

IMPRIMER

Père : Dionne

Décès le : 2011-01-19

Parution : 2011-01-25

Paru dans : *Cyberpresse - Le Soleil, Québec, QC*

Fiche créée le : 2011-01-19

Rosaire Dionne Né le 13 juin 1929 à Saint-Mathieu et baptisé le même jour à Saint-Simon, fils d'Edmond Dionne, cultivateur, et de Valentine Jean; ordonné prêtre le 15 juin 1957 à la cathédrale de Rimouski par Mgr Charles-Eugène Parent. Études classiques au Petit Séminaire de Rimouski (1944-1953); études théologiques au Grand Séminaire de Rimouski (1953-1957) complétées par le baccalauréat en théologie; cours d'été à l'Université Laval (1958-1962), en vue de l'obtention du baccalauréat en pédagogie et d'un brevet A d'enseignement; études spéciales à l'Université Laval (1967-1968) pour une licence en philosophie et un diplôme de l'École normale supérieure; études à l'Université Saint-Paul d'Ottawa (1968-1969) qui le conduisent à une maîtrise en théologie. Après son ordination, Rosaire Dionne fait d'abord une expérience en pastorale paroissiale, comme vicaire au Très-Saint-Rédempteur de Matane (été 1957), puis à L'Isle-Verte (1957-1958). Dirigé ensuite vers le secteur de l'éducation, il devient professeur à l'École normale Tanguay et à l'École de commerce de Rimouski (1958-1961), régent de la division des grands au Séminaire de Rimouski (1961-1963) et directeur des élèves (1963-1967). Après une période d'études de deux ans (1967-1969), il est chargé de la direction de la pastorale au Centre d'études universitaires (1969-1973) et à l'Université du Québec à Rimouski (1973-1983). Là-bas, il est maître d'oeuvre des Sessions Ross (1970-1983), une série de rencontres annuelles portant sur la société contemporaine. Il est aussi chargé de cours au département des sciences religieuses (1973-1975) et président-fondateur du Centre de secours L'Arche de Noé (1977-1992). Entre-temps, il avait été désigné comme président de la Commission diocésaine de l'éducation chrétienne (1970-1971) et vicaire économe à Saint-Mathieu (mai 1971). Quittant le milieu de l'éducation, il revient à la pastorale paroissiale, comme curé à la cathédrale de Rimouski (1983-1992), et curé du Bon-Pasteur de Matane (1992-2005). Durant cette période, il est aussi président de la zone pastorale urbaine de Rimouski (1982-1984). Il prend sa retraite en 2005 et se retire à Saint-Mathieu. À la maison Marie-Élisabeth, le 19 janvier 2011, nous a quittés, à l'âge de 81 ans et 7 mois, L'Abbé Rosaire Dionne, demeurant à St-Mathieu, autrefois curé de Bon Pasteur de Matane et de Rimouski. La famille vous accueillera à la résidence Lionel Roy 83, St-Jean-Baptiste Ouest, Rimouski le mercredi 26 janvier de 14h à 16h et de 19h à 21h. Les funérailles seront célébrées le jeudi 27 janvier à 10h30 en la Cathédrale St-Germain et delà aux Jardins Commémoratifs St-Germain. Jeudi, jour des funérailles, la Résidence Lionel Roy sera ouverte à compter de 9h. L'Abbé Rosaire Dionne laisse dans le deuil ses frères et soeurs: Mathieu (Yvette Thibeault), Valérie (feu Benoit Rousseau), Rollande (Georges-Émile Beaulieu), Roland (Margueritte Bérubé), feu Denise (Léopold Gaudreault), Hilaire (Marie-Marthe Parent), feu Yves, Élise (Pierre-Paul Levesque), Léandre (Lorraine Longchamps), Raynald (Gérianne Proulx), neveux et nièces, parents et amis et confrères prêtres. Les gens qui le désirent peuvent faire un don à l'Association du cancer de l'Est par l'entremise de l'hôtesse à la Résidence Lionel Roy ou directement par notre site Internet dans la section «In Memoriam ». La direction des funérailles a été confiée au Funérarium JB de Rimouski 240, St-Jean-Baptiste Ouest, Rimouski 418-723-9764 www.jacquesbelzile.com Parution: 2011-01-25 au 2011-01-25 dans Le Soleil - 2458627